

時 とき 所 ところ 内 容 対 対象・定員 ￥ 料 金 持 持ち物  
申 し込み 問 問い合わせ・申込先 フ ファクス E メール

## 全国都市交通特性調査にご協力を

全国の都市交通の特性や経年変化を把握するため、国土交通省では弘前市をはじめとする全国70市と協力して、人の動きに関する交通実態調査を実施します。

この調査は、皆さんが日頃の生活の中で、自動車、バス、鉄道などを利用してどのように移動しているかについて調査するものです。市内の家庭へ無作為抽出で調査票を郵送しますので、ご協力をお願いします。

問 全国都市交通特性調査サポートセンター（☎ 0120-306-678）

下水道に流してはいけないものを  
流していませんか？

下水道への異物混入による下水道管の詰まりやポンプ施設の故障がたびたび発生しています。トイレでは紙おむつ・生理用品などの水に溶けない紙類やタオル・ハンカチなどの衣類、台所では調理用油などの油脂類が流してはいけないものであり、それらが詰まりなどの原因となっています。下水道には何でも流せるわけではありません。使う一人一人がマナーを守って正しく使いましょう。

問 上下水道部下水道施設課（☎ 34-3144）

連載  
No. 1 誘致企業紹介

問 産業育成課（☎ 32-8106）

## ダイヘン青森株式会社

株式会社ダイヘンのグループ会社として、現代社会に不可欠な電力の安定供給に貢献しています。また、有給休暇を取得しやすい環境が整っているため、ワークライフバランスの充実が実現しています。



操業開始年月 // 1951年6月



従業員数 // 75人（全社）

事業所所在地 // 弘前市岩賀1丁目5の1

## 事業内容

電気機械器具製造業（国内電力会社向けヒューズ、配電システム製品の生産）

## 秋の狂犬病予防集合注射の実施

犬の飼い主は、狂犬病予防法により、飼い犬の生涯1回の登録と毎年1回の狂犬病予防注射を受けることが義務付けられています。

集合注射料金 1頭 = 3,600円  
(注射料 = 3,050円、注射済票交付手数料 550円)  
※注射料金が変更になりました。料金不足の場合は、注射することができませんのでご注意ください。

新規登録料 1頭 = 3,000円  
その他 釣り銭のないようにご協力ください。  
問 環境課（☎ 36-0677）

## 農地相続の届け出を忘れずに

相続により農地の権利を取得した人は、農地法に基づき、農業委員会にその旨を届け出する必要があります。

届出書の用紙は農業委員会事務局と各分室に備え付けているほか、市ホームページでもダウンロードできます。

問 農業委員会事務局農地調整係（☎ 40-7104）／農業委員会事務局岩木分室（☎ 82-1621）／農業委員会事務局相馬分室（☎ 84-2111）



市では、産業振興や新たな雇用創出を目的として、当市の魅力や強みを生かした誘致活動を展開しています。市内に工場や事業所を開設した企業で「誘致企業」として認定した企業は現在42社あります。どのような仕事をしている企業なのか連載で紹介します。

## キヤノンプレシジョン株式会社

創立72年、弘前の地で52年。キヤノン製品を支えるグループ企業として4事業を展開し、青森から世界へ高品質な製品をお届けしています。今後も最先端のものづくりを追求し、地域とともに歩み続けます。



操業開始年月 // 1952年12月



従業員数 // 1,854人（全社）

事業所所在地 // 弘前市清野袋5丁目4の1

## 事業内容

トナーカートリッジ、光半導体センサー、デジタルカメラ関連、医療機器の製造

各地で行われたイベントやまちの話題をお届けします！

## フォトコレ



## ひろさき

8月  
17日

## こどもアート体験ひろば

弘前文化センター（下白銀町）



生け花や津軽塗、津軽三味線などのさまざまなアートを小・中学生が体験。真剣な表情で花を生ける姿が印象的でした。

8月  
26日

プロ野球パシフィック・リーグ公式戦  
東北楽天ゴールデンイーグルス VS.  
福岡ソフトバンクホークス  
はるか夢球場（豊田2丁目）

野球ファン待望のプロ野球一軍公式戦が開催され、球場に駆け付けた市民などは、選手たちに熱い声援を送っていました。

8月  
31日

## ファッション甲子園

市民会館（下白銀町）



書類審査を通過した全国の高校生が、最終審査会に臨みました。見事、弘前実業高校の作品が優勝の栄冠に輝きました。

8月  
24日

## マタニティ＆ベビーフェス

ヒロロ（駅前町）



妊娠婦やその家族、赤ちゃんを対象としたイベントを開催。ハイハイレース会場などに、親子の笑顔が溢っていました。

8月  
29日

## 弘前まちなか未来会議

ヒロロ（駅前町）



弘前の中心市街地やこれからまちづくりを考える市民会議を開催。参加者は、まちづくりに取り組む方々の話を熱心に聞いていました。

9月  
7日

## りんごねぶた列車

弘南鉄道大鰐線



車内をりんごねぶたで装飾した電車の運行が開始。11月30日までの(土)・(日)と(祝)の夜間は、ねぶたの灯りだけで運行します。

